

活動メンバーの思い

Ne-san（主宰者）

1991年、当時勤務していた会社の職場の先輩に誘われ社内サークルに入部。1994年に講師資格（師範）取得。

お花を通してお年寄りの方々との交流の場を持たないか模索していたところ「あそびの島」の代表にお話をいただき、2011年11月にHana倶楽部を発足。同年12月より活動開始。

「お年寄りの方々に生け花の楽しさを提供できたら」という気持ちで発足しましたがお年寄りの方々の中には生け花をご経験されていた方もおられ、今では我々の方が勉強をさせていただいております。同じ花材を使っても十人十色、個性豊かな作品がテーブルに並ぶとフラワーショップにも負けない華やかさが。笑顔が素敵なお皆さんから毎回パワーをいただいております。

Satokyon

生のお花が身近にあること、生のお花に触れることが少しでもホームの入居者の癒しや刺激になれば、と思っておりますが、入居者の方々のステキな笑顔や、拘り抜いたセンスの良い作品に刺激を受けているのは私たちの方かもしれません。

これまで色々なご縁があり活動させて頂いており、これからも出会いに感謝しながら続けていければと思います。

ふっちゃん

「きれいね！」 グループホームの方々が、ご自身でいけられたお花を見て笑顔を向けられると花のある生活の癒やし、コミュニケーションの大切さ等、色々な気づくことが多々あります。

施設内の生け花の展示からも、どのようにしたら喜んでいただけるかを考えたり、活動を通じて自身の成長にもつながっています。